

Staatliches Schulamt

Halblecher Grundschüler unterhalten beim Schulfest 2022

Großen Spaß hatten die Kinder beim Sommerfest der Halblecher Grundschule. Eröffnet wurde das Fest mit einem Jodler von allen 110 Schülern. Die Klasse 4a aus Hohenschwangau sorgte für viel Gelächter mit ihren Theaterstücken über "preussische Touris" und dem ewigen Spiel zwischen Engel und Teufel. Viel Lachen erntete auch das Theaterstück "Rechenaufgabe" der "Theaterer" der Trachtenvereine „Hochplatte Buching“ und „Äpler Trauchgau“ im Dialekt. Gabi Linder hat es eigens für diesen Anlass geschrieben. Ihr großes Anliegen ist es, dass die Kinder und Jugendlichen wieder mehr Dialekt sprechen. Mit Dialektliedern ging es weiter durchs Programm, welches mit dem Auftanz aller Kinder im Pausenhof offiziell endete. Die Jugendkapelle der Gemeinde Halblech unterstützte mit einem Marsch diese grandiose Darbietung. Anschließend konnten die Kinder Dank beider Trachtenvereine noch verschiedene Brauchtumsangebote wie z.B. Maibaumschmuck, Trachtenfrisuren kennenlernen. Nur mit Hilfe der Vereine konnte dieses Schulfest durchgeführt werden. Ebenso verpflegte der Elternbeirat in gewohnter Weise die Gäste.



Schulfest im Juli 2022

Durch das Laden dieser Ressource wird eine Verbindung zu externen Servern hergestellt, die evtl. Cookies und andere Tracking-Technologien verwenden. Weitere Informationen finden Sie in unserer Datenschutzerklärung.

YouTube-Videos laden